

## Polideportivo

# Un programa de «no parar»

El Patronato Deportivo de Gijón destina 1,7 millones para ofertar 11.469 plazas en el nuevo curso de actividades, divididas en cuatro bloques

Sergio García  
Gijón

Un presupuesto de 1,7 millones de euros y 11.469 plazas. Con esas cifras (entre otras) Jorge Pañeda, concejal de Deportes del Ayuntamiento de Gijón y presidente del Patronato Deportivo Municipal, presentaba este viernes las actividades deportivas del curso 2024-2025, que se retomarán en octubre bajo el lema «No Pares».

El programa se aglutina en cuatro bloques. En primer lugar, los cursos de iniciación deportiva con disciplinas de raqueta, patinaje, escalada o golf, para el que se ofertarán 1.416 plazas. También habrá un programa de mantenimiento físico destinado a la población adulta con el propósito de fomentar hábitos saludables con actividades como gimnasia, yoga, aeróbic, calistenia, etc. Este contará con 3.685 plazas. Asimismo, estará el «Actívate 70 Plus», con 1.396 plazas y propuestas dirigidas específicamente a mayores de 70 años como natación, «hidrospinning» o tono balance. El último programa incluye natación y actividades acuáticas y ofrecerá 4.972 plazas. Serán en total más de 40 actividades distintas para adultos y niños.

El periodo de inscripciones comenzará la próxima semana y pa-



Jorge Pañeda, en la sala de prensa del Ayuntamiento.

ra ello es indispensable contar con Tarjeta Ciudadana. Los interesados podrán apuntarse mediante la web, la «App Gijón» y en Oficinas de Atención a la Ciudadanía, mientras que las personas con discapacidad y espalda sana formalizarán su inscripción en el Centro de Medicina Deportiva, en El Co-

to. Pañeda recordó que se bonifica un 95 % del precio de la matrícula a quienes tengan unas condiciones económicas desfavorables.

Por otro lado, el 16 y 17 de septiembre se celebrarán jornadas de puertas abiertas para conocer y probar las actividades físicas que se programan de octubre a junio, como aero zumba, «rope flow», entrenamiento de core, pilates o

«cardio combat». Será de 10.00 a 13.00 y de 17.30 a 20.30 horas en El Llano, en el Centro Municipal Integrado y en las piscinas.

«Es una muy buena oferta y esperamos que este año también se cumplan las expectativas», afirmó Jorge Pañeda, que reivindicó que «desde el Patronato tampoco queremos pararnos».

## Motor

## Alonso, duodécimo en los libres del GP de Bakú

Laura López Albiac

Charles Leclerc lideró ayer la segunda sesión de entrenamientos libres del Gran Premio de Azerbaiyán con un crono de 1.43.484, por delante de Sergio Pérez (Red Bull), que terminó a solo 6 milésimas, y de Lewis Hamilton (Mercedes). Carlos Sainz, por su parte, acabó relegado a la cuarta plaza provisional, a medio segundo y con altas expectativas de cara al resto del fin de semana, mientras que Fernando Alonso fue duodécimo, a 1.9, con un Aston Martin que no incorpora mejoras.

Aún dominando Leclerc, la tanda vespertina en Bakú ha confirmado los problemas del que a priori se perfilaba como el principal favorito hoy para la pole. El monegasco, que los últimos tres años ha sido el más rápido a una vuelta en este atípico y rapidísimo trazado urbano, comenzó el día con un fuerte accidente en la curva 15, una de las más peligrosas, del que por fortuna salió ileso. Y por la tarde se volvió a salir de pista en su primera vuelta de instalación, confirmando sus problemas.

## Tenis

## España gana a Francia y jugará la final de la Davis

Una victoria épica de Bautista y un serio Alcaraz, mucho para los galos

N. L.  
Valencia

Carlos Alcaraz impuso su jerarquía ante Ugo Humbert, al que derrotó por 6-3 y 6-3 en 1 hora y 20 minutos, y certificó ayer en Valencia el triunfo de España ante Francia, que clasifica, con una jornada de antelación, al equipo capitaneado por David Ferrer para la final de Málaga de la Copa Davis, que se disputará del 19 al 24 de noviembre. El pupilo de Juan Carlos Ferrero despegó de un plumazo las

dudas con las que había llegado a Valencia tras su gira norteamericana y en el partido decisivo de la semana ofreció un recital de juego.

Alcaraz salió muy serio y concentrado al partido consciente de que tenía en sus manos la clasificación de España por la vía rápida, tras el épico triunfo en el partido anterior de su compañero Roberto Bautista. Desde los primeros pelotazos se vio que el español había recuperado su mejor versión ante un rival tan complicado como Hubert.

Antes del partido de Alcaraz,



Carlos Alcaraz celebra la victoria ante Ugo Humbert que clasificó a España para la final de Málaga de la Copa Davis. | Kai Försterling / Efe

Roberto Bautista superó al francés Arthur Fils por 2-6, 7-5 y 6-3, tras 3 horas de juego, en el primer partido de la serie, en la cuarta jornada del grupo B de la Fase de la Copa Davi. Bautista tiro de veteranía y oficio para remontar un partido épico, que parecía tener perdido en el segundo set, cuando el joven talento francés dispuso de su servicio con 5-4 para ganar.

Ya con la clasificación asegurada se disputó a continuación el partido de dobles entre Edouard Roger-Vasselin y Pierre Hugues Herbert ante la pareja formada por Marcel Granollers y finalmente el asturiano Pablo Carreño, que sustituyó a Alcaraz ya con todo hecho para estar en la siguiente ronda, en la que España buscará sumar un nuevo título de la Copa Davis.

## ATLETISMO

### La EDP Carrera Nocturna, hoy, con nuevo recorrido

La sexta edición de la EDP Carrera Nocturna de 10 kilómetros se disputa hoy, a las 21.30, con salida en Las Mestas y llegada a la altura de la antigua pescadería de Gijón. La prueba, que completó los 1.250 dorsales, tiene como gran novedad un cambio de recorrido: ya no va hasta La Pecuaria y el circuito es completamente urbano. | J.J.

## HOCKEY SOBRE PATINES

### El Torneo de la Manzana y el Villa de Gijón, en Mata Jove

El Mata Jove acoge este fin de semana el 25 torneo masculino Villa de Gijón y el sexto torneo femenino de La Manzana. El primero será un triangular entre Telecable Gijón, Patín Nalón de Langreo y Bat Gora de Vitoria, y en el femenino participan Telecable, Patín Nalón y los portugueses Escola Livre de Azeimeis y ADP Gulphihares. | J.J.